

 Fecha: 06-04-2024
 Pág.: 4
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 691,2
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 VPE: \$1.166.812
 Favorabilidad: ■ No Definida

Título: Inician trabajos para instaurar, SLEP Los Copihues que reúne a Los Angeles, Yumbel y Cabrero

## Inician trabajos para instaurar SLEP Los Copihues que reúne a Los Ángeles, Yumbel y Cabrero

Se espera que este Servicio Local de la Educación Pública esté completamente operativo en el año 2027, y que la puesta en marcha se inicie desde el 2025, comenzando su trabajo desde ahora.

Pia Oliva Moscoso prensa@latribuna.cl

omo parte del calendario que contempla la instalación de los Servicios Locales de Educación Pública, comenzó la etapa de Anticipación para el SLEP Los Copihues, que incluye a las comunas de Los Ángeles, Cabrero y Yumbel. De esta forma se conformó la primera reunión para dar inicio al trabajo que se realizará del traspaso de establecimientos municipales y particulares subvencionados de las tres comunas nombradas.

Con la finalidad de informar acerca de los procesos que se abren a partir de este primer encuentro, es que participaron de esta instancia la delegada presidencial de la provincia de Biobío, Paulina Purrán; el seremi de Educación, Carlos Benedetti; alcaldes de las tres comunas,

representantes de departamentos de educación, corporaciones municipales y profesionales de la Dirección de Educación Pública, a cargo de exponer en detalle los cambios y el traspaso al nuevo SLEP.

"Nuestra provincia de Biobío tiene una alta población de estudiantes, que son de los sectores rurales, por lo tanto, entendemos también las condiciones a las que se ven expuestos. Nuestro compromiso, más allá de trabajar por una mejor educación, por los espacios, tiene que ver con construir esta articulación de Estado, para entregarle una mejor educación, de calidad, una educación pública para nuestros niños, niñas y adolescentes", indicó la delegada presidencial provincial, Paulina Purrán.

Con el objetivo de que esta implementación de los SLEP ayude a garantizar una educación de calidad para todos los



niños, niñas, adolescentes y adultos del país, es que la ley dispuso de la instalación de 70 Servicios Locales de Educación en todo el territorio chileno, siendo el SLEP Los Copihues, el correspondiente a la capital de la provincia del Biobío, donde además se espera que se genere acorde a los tiempos del cronograma previsto para este proceso.

El seremi de Educación de la región del Biobío, Carlos Benedetti, indicó que "es un proceso de mucho diálogo y difusión, que desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, desde el Ministerio de Educación, y desde la Dirección de Educación Pública vamos a acompañar porque queremos que este proceso sea exitoso, ya que está en el centro la educación de nuestros niños, niñas y adolescentes".

En este primer trabajo en el territorio, la Dirección de Educación Pública DEP, además de informar los procesos de implementación y traspaso del Servicio Educativo, comunicó y asesoró a los distintos actores territoriales en las responsabilidades y obligaciones determinadas por Ley.

Por su parte, Miguel Figueroa, jefe de la división de implementación de la DEP, detalló que "el próximo año 2025 vamos a tener la puesta en marcha y funcionamiento del servicio local, en ese periodo va a existir el llamado a concurso de un director ejecutivo, de tal manera que el siguiente año entre en funcionamiento en materia de preparación, antes del traspaso, que para este servicio local debería ser el 2 de enero de 2027"

En ese sentido también, el



CARLOS BENEDETTI, seremi de Educación de la región del Biobío.



JOSÉ SÁEZ, alcalde de Yumbel.

alcalde de Yumbel, José Sáez, señaló que "todos los colegios de nuestra comuna están al tanto de este proceso, porque lo hemos trabajado. Nuestra comuna no tiene problemas económicos respecto a los profesores, a sus sueldos e imposiciones, ellos pueden estar tranquilos que estamos trabajando en conjunto con ellos, para que cuando se produzca este traspaso vayan tranquilos a este nuevo proceso".

De esta forma, el SLEP Los Copihues se suma al Andalién Sur, actualmente en régimen; al SLEP Andalién Costa, que está en proceso de instalación a cargo de su director ejecutivo; y al SLEP Puelche, que ya realizó su hito de Anticipación en 2023. Todos ellos pertenecientes a la región del Biobío, y en el cual se congregan diferentes comunas en cada uno de ellos.

Las autoridades hicieron énfasis en que estos procesos implican un trabajo articulado y colaborativo de parte de muchos actores del territorio, con el objetivo final de posibilitar la correcta instalación de los SLEP y procurar la entrega de una educación pública de calidad para las y los estudiantes de la zona.



PAULINA PURRÁN, delegada presidencial de la provincia de Biobío.



MIGUEL FIGUEROA, jefe de la división de implementación de la DEP.